

Fecha: 14-06-2025
 Medio: El Austral de la Araucanía
 Supl.: El Austral de la Araucanía
 Tipo: Noticia general
 Título: Liceo Gabriela Mistral llega a acuerdo con Daem y da punto final a paralización de 10 días

Pág. : 6
 Cm2: 228,1
 VPE: \$ 354.523

Tiraje: 8.000
 Lectoría: 16.000
 Favorabilidad: No Definida

Liceo Gabriela Mistral llega a acuerdo con Daem y da punto final a paralización de 10 días

AYER VIERNES. En lo inmediato, durante vacaciones de invierno se solucionarán los problemas más urgentes: calefacción, goteras, pintura y reparación de pisos y baños.

Tras diez días de movilización pacífica, el Liceo Gabriela Mistral de Temuco retornó a su actividad normal, tras la respuesta positiva por parte del Departamento de Educación del municipio de Temuco a las peticiones de mejoramiento en infraestructura.

Los requerimientos más urgentes se solucionarán durante la pausa que tendrá la comunidad liceana durante estas vacaciones de invierno.

"Se incorporarán cuatro

estufas a pellet nuevas, trabajamos en el tema de goteras y pintura y vamos a reparar baños y pisos", señaló Gilberto Montero, coordinador del Daem con el Liceo Gabriela Mistral, quien indicó que los recursos para financiar estos arreglos suman 20 millones de pesos, destinados desde el Daem.

Posteriormente hay planificación para proyectos a mediano y largo plazo: calefacción y finalmente la actualización de in-

fraestructura o reposición integral del establecimiento.

SATISFECHOS

Ayer la inactividad de diez días se cambió por una intensa jornada, donde personal del Daem recorrió el liceo, analizando las mejoras a realizar.

El director del liceo, Gabriel Luza Toro, señaló que "estamos contentos porque hemos tenido una respuesta positiva por parte de la autoridad, estamos afi-

nando algunos detalles, pero lo importante es que todos de alguna forma salimos ganadores, tanto el Departamento de Educación con el municipio, como la seremía que participó como mediadora y, por supuesto, nuestro liceo. Agradecemos a los papás, a los colegas, a los asistentes de educación y principalmente a los estudiantes por toda la gestión realizada en el marco de esta movilización pacífica de nuestra comunidad mistraliana".

C3



AYER REPRESENTANTES DEL DAEM Y DE LA SEREMI DE EDUCACIÓN REALIZARON UN RECORRIDO POR EL LICEO GABRIELA MISTRAL.